

Jens und Verena V. [REDACTED]
[REDACTED]

Köln, den 17.12.2018

Lieber Erik,

als wir im Mai 2017 unseren Tanzkurs bei dir begonnen haben, um uns auf unsere Hochzeit vorzubereiten, wussten wir nicht genau, was uns erwarten würde. Jens teilte bis dahin nicht wirklich meine Begeisterung für das Tanzen und ich hatte bisher in meinem Leben zwei nicht so überzeugende Tanzkurse absolviert. Daher gingen wir mit nicht allzu großen Erwartungen zu unserer ersten Einzelstunde mit dir. Doch schon nach dem ersten Mal hast du unsere Herzen gewonnen. Du hast es geschafft, dass sowohl Jens als auch ich sofort die Liebe zum Tanzen entdeckt haben. Deine Art zu unterrichten war sehr angenehm und du hast es immer geschafft uns zu fordern und gleichzeitig zu motivieren. Deine Erklärungen waren immer so präzise, dass wir es sofort umsetzen konnten und in den wenigen Einzelstunden sehr viel gelernt haben. Dabei kam der Spaß aber nicht zu kurz und so haben wir uns in jeder Tanzstunde sehr wohl gefühlt. Durch deine tolle Unterstützung konnten wir am Ende einen wunderschönen Walzer präsentieren, den wir manchmal jetzt noch im Wohnzimmer bei uns tanzen 😊. Deine Begeisterung für das Tanzen und deine liebe und nette Art fanden wir von Anfang an wunderbar und daher haben wir nach der Hochzeit nicht aufgehört zu tanzen, sondern sind wöchentlich nur schon seit über einem Jahr bei dir im Tanzkurs. Wir möchten danke sagen, dass du uns jede Woche aufs neue begeistert und wir finden, dass das Tanzen mit dir das Leben ein Stück schöner macht.

Alles Liebe

Verena und Jens